

Judo

La cantera apunta alto

Tres parejas del gimnasio Gandoy se suben al podio en el Nacional de katas y confirman así su constante progresión

J. J.
Gijón

Los judokas del gimnasio Gandoy de Gijón tuvieron una brillante actuación en la modalidad de kata en el Campeonato de España de judo que se disputó el pasado fin de semana en la localidad madrileña de Villavieja de Odón. Un campeonato que cumple 25 años y que registró la mayor participación de toda su historia.

La pareja formada por Marcos Rodríguez y Alejandro Sastre se proclamó campeona de España, mientras que Naroa Escanciano y Paul Villota fueron plata, y Marina Canteli y Andrea García, bronce. El Gandoy contó con otras dos parejas, las formadas por los hermanos Matías y Bernabé Menéndez, que se quedaron a escasas décimas del bronce, al igual que la compuesta por las infantiles Sara Rovira y Paula García. El Gandoy fue el club asturiano con más medallas dentro de una actuación regional muy destacada, ya que como territorial se proclamó campeona nacional.

Alejandro y Marcos, igual que Paul y Naroa, a pesar de su juventud, están acostumbrados ya a participar en competiciones del máximo nivel. Los cuatro estuvieron recientemente en el Campeonato de Europa en Bosnia y todos rozaron las medallas.

Marcos tiene 16 años y lleva 13 años en el judo. «Hago kata porque me gusta más que el combate», reconoce. Forma pareja con Alejandro. «Juntos ganamos una Copa de España hace un par de meses en Madrid», dice. Como varios de sus compañeros, estudia en el instituto Jovellanos, en el que cursa el Bachillerato Social. Alejandro tiene 18 años y es alumno del Inmaculada: «Llevo haciendo kata con Marcos desde hace tres años y haciendo judo desde hace diez». Alejandro es de Valladolid, pero lleva ya tiempo en Gijón. «Empecé en el colegio en Valladolid y desde que



Marina Canteli, Naroa Escanciano y Paul Villota (de pie) y Marcos Rodríguez y Alejandro Sastre (agachados) muestran sus medallas. | Marcos León

Broche de oro para la Liga Avilesina

N. M.
Avilés

Marcos Dosal, Carla Navarro, Jorge Pedrosa, Darío Martín, Sebastián Hernández, Enol Rodríguez, David Kamchatnyy, Carlos Alberto Fernandes, Martín Álvarez, Miguel Cirillo, Diego Menéndez, Daniel Vacas, Gael Lambas, Mateo Pérez, Bruno Rodríguez, Hugo Viña, Erika Suárez y Aleix González fueron los vencedores en las diferentes categorías de la Liga Avilesina, que el pasado fin de semana puso el broche de oro a su última edición.

vine a Gijón estoy con Gandoy porque fue el que me recomendaron y estoy muy contento aquí», continúa. En octubre hay una Copa de Europa, pero la pareja no sabe si acudirá. En su caso se impusieron a otras ocho parejas.

Naroa tiene 14 años y también es alumna del Jovellanos. «Llevo haciendo kata con Paul más o menos un año y como Marcos y Alejandro estuvimos hace poco en el Campeonato de Europa y también quedamos terceros en una Copa de España», enumera. El pasado fin de semana acabaron en segunda posición en una categoría en la que tuvieron 25 parejas rivales. En el caso de Naroa y Paul están a punto de cambiar de categoría, lo que les obliga a «aprender cosas nuevas», señalan. Paul tiene 16 años y cursa el Bachillerato Tecnológico

en las Dominicas. «Llevo haciendo judo 12 años y con Naroa un año».

La última pareja con medalla fue la formada por Marina Canteli y Andrea García, ausente estos días por motivos personales. Marina es la más joven, con solo 12 años, y explica que lleva «dos años haciendo kata con Andrea». Las dos juntas fueron terceras en el Campeonato de Asturias, posición que repitieron en el de España. Como Marcos y Naroa es alumna del Jovellanos.

Todos ellos destacaron el trabajo y la importancia de su entrenador, José Antonio Gandoy, en su constante mejora y en las medallas logradas en este campeonato. El futuro del judo asturiano parece asegurado. Las nuevas generaciones llegan con fuerza.

Voleibol

Un torneo solidario en Gijón trae a clubes de cinco países

La competición, en La Arena, rendirá homenaje a Jaime Fernández Barros

J. J.
Gijón

El gijonés pabellón de La Arena será escenario los próximos días 12 y 13 de julio de la primera edición del torneo internacional de voleibol máster «Ciudad de Gijón», en el que se homenajeará a la figura de Jaime Fernández Barros. El torneo es benéfico, a favor de Manos Unidas, para lo que se ha habilitado una fila cero cuya recaudación irá destinada a la campaña contra el hambre.

Este torneo se celebra en las categorías de más de 48 y más de 55 años y contará con la participación de equipos de Estados Unidos, Polonia, Italia, Argentina y España. En total se disputarán 23 partidos en dos apretadas jornadas de competición.

El homenajeado, Jaime Fernández Barros, tiene un impresionante palmarés tanto en su faceta de jugador como posteriormente en la de entrenador. Nació en Gijón, comenzó su carrera en el instituto Jovellanos para pasar luego al Grupo Covadonga, Real Madrid, INEF de Madrid, Son Amar de Palma, C. V. Palma y Esmena Gijón. Logró once Ligas, once Copas del Rey, un subcampeonato de la Recopa de Europa como jugador y participó en la Copa del Mundo de clubes. Con el Esmena Gijón ascendió a la máxima categoría y con la selección española fue 245 veces internacional, medalla de oro en los Juegos del Mediterráneo y en la Spring Cup, además de jugar en tres campeonatos de Europa.

BALONMANO

Motive.co renueva su patrocinio con el Balonmano La Calzada

La empresa gijonesa Motive.co y el club de balonmano de La Calzada renovaron en la tarde de ayer el acuerdo por el cual se mantiene el patrocinio de cara a la próxima temporada. El nombre con el que está inscrito el conjunto gijonés en la Liga Iberdrola cambia y pasará a ser MotiveMarket. El responsable de la firma asturiana, Ángel Maldonado, destacó que su compromiso con el Balonmano La Calzada «es también un compromiso con el negocio local porque es la vida de Gijón y nuestra identidad». Por parte del club acudieron la presidenta, Alejandra Argüelles, y la portera Raquel Álvarez. | J.J.

Alejandra Argüelles, Ángel Maldonado y Raquel Álvarez. | L. M.



PIRAGÜISMO

Pedro Vázquez formará con Iñigo Peña en el Sella

El piragüista Pedro Vázquez (Kajak Tudense), vencedor del Descento del Sella en el año 2018 junto al también piragüista Milán Llamado, compartirá embarcación en K-2 este año en el Sella con el vasco Iñigo Peña (Itxas Gian Zumaia). Una K-2 que fue campeona del Mundo el año pasado. | J.M.C.